

Jornada de luto por el asesinato de Javier Fernández

Dos policías, heridos a tiros en Tenerife

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 14 (Corresponsal D16). Dos policías armados, que prestaban guardia cerca de Galerías Preciados, fueron alcanzados esta madrugada por disparos de escopeta procedentes de un automóvil Fiat blanco, que salió a gran velocidad tras efectuar varios tiros.

Uno de los policías, Francisco Sánchez Aguilare, fue trasladado urgentemente al Hospital Clínico de Santa Cruz de Tenerife, donde esta mañana ha sido intervenido quirúrgicamente. El segundo policía, Antonio Ibáñez, fue trasladado a la Residencia Sanitaria con heridas en todo el cuerpo de carácter leve. Francisco Sánchez tiene heridas de perdigones en pecho, cara y mano izquierda.

El atentado ha sido reivindicado por el MPALAC, movimiento independentista canario, cuyo portavoz desde Argel ha declarado a D16 que han sido "las fuerzas armadas guanches", brazo armado del MPALAC.

El hecho es considerado

por Antonio Cubillo, líder del movimiento canario, como una respuesta por la muerte del estudiante Javier Fernández. Un portavoz de la organización ha declarado a D16 que "siguen adelante las órdenes para actuar militarmente en la metrópoli y Canarias".

Los dos policías prestaban servicio en Galerías Preciados, tras un incendio que ayer se registró en las instalaciones de dicho establecimiento en la calle del Pilar.

El incendio, provocado por un "cóctel Molotov" después de las diez de la noche, se inició en un escaparate, contra el que un vehículo en marcha arrojó el explosivo incendiario.

Protestas

En Tenerife se han registrado diversas protestas por las durezas en las cargas policiales. Dos fotógrafos del periódico "Diario de Avisos", uno de ellos corresponsal de la agencia Europa Press, fueron agredidos por la Policía tras

identificarse. A uno de ellos le metieron el carnet en la boca y, tras romperle la máquina, le dijeron: "A ver si ahora seguís sacando fotografías."

Tomadas por la Policía

Las dos principales ciudades de Tenerife, Santa Cruz y La Laguna, fueron materialmente tomadas ayer por Fuerzas de la Policía Armada con dotación antidisturbios, en previsión de incidentes tras la muerte del estudiante Javier Fernández.

Casi un millar de policías ocuparon las principales calles de las dos ciudades y dispersaron durante la jornada pequeños grupos de manifestantes.

Contingentes de la Policía Armada, en número de cuatrocientos cincuenta, fueron trasladados desde Zaragoza y Getafe en tres aviones Hércules C 130, de las Fuerzas Armadas, que llegaron a la ciudad canaria a últimas horas de la noche del lunes y primeras de la mañana de ayer.



Las calles de Santa Cruz de Tenerife y La Laguna fueron ayer tomadas por Fuerzas especiales Antidisturbios, que, en número superior al medio millar, llegaron ayer a la isla para vigilar la jornada de luto, convocada tras la muerte del estudiante Javier Fernández.

Diecisiete detenidos y al menos tres heridos leves era hasta las nueve de la noche de ayer el balance de la jornada. La Policía Armada ha tenido que utilizar automóviles del Ejército de Tierra para sus operaciones.

El primer enfrentamiento entre estudiantes y las Fuerzas de Orden Público se produjo al mediodía, con motivo del traslado del cadáver de Javier Fernández a Las Palmas. A la una de la tarde, poco después de que el DC 9 de Iberia saliera con el cadáver, alrededor de cuatrocientos estudiantes, concentrados en la puerta del

aeropuerto, fueron disueltos por la Policía Antidisturbios.

Un hermano de Javier Fernández, que estaba en el interior del aeropuerto, esperando el avión para ir a Las Palmas, fue agredido por tres policías armados en la misma sala de espera, y en presencia del resto de sus familiares. Su madre gritaba a la Policía: "No me maten otro hijo; basta, basta..."

Tres estudiantes, Angel Rosq Remedios, José Miguel Olivan y otro no identificado, fueron ingresados en el Hospital Clínico con

contusiones producidas por culatazos y botes de humo.

En el curso de los incidentes, dos fotógrafos de la plantilla de "Diario de Avisos", Alberto Miranda y Enrique Serrano, este último también corresponsal de Europa Press, fueron golpeados por la Policía Armada en una céntrica calle de La Laguna, cuando tomaban fotos de los sucesos.

Los fotógrafos han declarado a Europa Press que recibieron golpes mientras buscaban sus credenciales. Agregarón que, posteriormente, la Policía les rompió la máquina y el flash.